



La semana pasada el Ayuntamiento de Valencia aprobó una moción en la que denunciaba las masacres perpetradas por Israel en la franja de Gaza y declaraba el municipio Espacio Libre de Apartheid Israelí. Esta trascendental resolución ha removido una gran polvareda entre los grupos de presión sionistas que; como en otros ayuntamientos que anteriormente han aprobado mociones de este tipo; y amparados tras las siglas ACOM; han movilizado toda su maquinaria judicial, mediática, y a través de las redes sociales para coaccionar a los promotores de la iniciativa. Para charlar de este caso contamos esta semana en los micrófonos de Uhintifada con la colaboración de Jorge, miembro del BDS del País Valenciá. En su intervención el activista ha declarado que la moción aprobada no pide sino que se reconozca el derecho de la población palestina a tener derechos, y que se basa en los principios básicos de los derechos humanos. Así mismo ha denunciado las presiones y amenazas que han recibido por parte de ACOM; pero ha subrayado que no tienen ningún miedo al lobby sionista, porque saben que están en el lado correcto de la historia.